



## Einladung zum Vortragsabend

### Die Schmalspurbahn Gera-Pforten – Wuitz-Mummsdorf und der Güterverkehr der Geraer Straßenbahn

am Freitag, dem 25. Januar 2019, um 18 Uhr  
ins Stadtmuseum Gera

Nach einem Unwetter stellte die Reichsbahn Anfang Mai 1969 die „Bimmelbahn“ von Gera-Pforten in Richtung Wuitz-Mummsdorf ein, Ende 1969 fuhr der letzte Güterzug im hinteren Streckenteil. Diese Ereignisse jähren sich im Jahr 2019 zum 50. Mal.

Der in Gera aufgewachsene Dietmar Franz erinnert in seinem Vortrag aber auch an den Güterverkehr auf der Geraer Straßenbahn. Denn bis zum Februar 1963 brachten kleine Elektrolokomotiven meist mit Kohle beladene Güterwagen auf den ebenfalls meter-spurigen Straßenbahngleisen in zahlreiche Betriebe der Stadt.

Gemeinsam mit seinem Hobbyfreund Rainer Heinrich aus der Nähe von Zwickau legte Dietmar Franz kürzlich ein 350-seitiges Buch zu diesem Thema vor. Die neuen Forschungsergebnisse und Dutzende bisher unveröffentlichte Aufnahmen stellt der Eisenbahnfreund am 25. Januar im Stadtmuseum Gera vor.

Ein Exkurs zu den genauen Vorgängen um die Stilllegung der Schmalspurbahn im Jahr 1969 von André Marks, dem Lektor des Buches, sowie eine Fragerunde runden den Vortragsabend ab.

#### Hinweise:

Am Rande der Veranstaltung wird das neue Buch verkauft.



**Eintritt  
frei!**

Museums-  
platz 1

vom  
Hbf mit  
Straßen-  
bahnlinie 1  
erreichbar